

**COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA  
ELECTRÓNICA****SALUDO DE ALCALDÍA**

QUERIDOS VECINOS Y VECINAS, HOY 6 DE AGOSTO DE 2020, TODOS Y CADA UNO DE NOSOTROS ESTARÍAMOS PREPARADOS PARA FESTEJAR EL DÍA DE INAUGURACIÓN DE NUESTRA FERIA , LA SITUACIÓN TAN ESPECIAL QUE ESTAMOS VIVIENDO ESTE AÑO, HA HECHO QUE HAYAMOS TENIDO QUE CAMBIAR TODAS Y CADA UNA DE LAS ACTUACIONES PREVISTAS PARA ESTOS DÍAS , POR ELLO QUIERO TRANSMITIR UN MENSAJE DE ÁNIMO EN ESTAS CIRCUNSTANCIAS TAN ATÍPICAS , LO IMPORTANTE ES CONTINUAR UNIDOS PARA PODER FESTEJAR CUANDO LA SITUACIÓN LO PERMITA

TODOS Y CADA UNO DE NOSOTROS HEMOS PASADO POR MOMENTOS DIFÍCILES DURANTE ESTA PANDEMIA PROVOCADA POR EL VIRUS COVID-19 , MUCHOS HEMOS PERDIDO A ALGÚN SER QUERIDO , EN CIRCUNSTANCIAS MUY DURAS, DEBEMOS SEGUIR HACIA DELANTE, MIRAR AL FUTURO, ES IMPORTANTE QUE HAYAMOS APRENDIDO , DEBEMOS MEJORAR COMO PERSONAS

SÉ QUE MUCHOS ESTÁIS AFRONTANDO SITUACIONES MUY COMPLICADAS, POR ELLO QUIERO ENVIAROS TODO MI ALIENTO Y FUERZA , ME GUSTARÍA PODER DECIR QUE TODO ESTO HA SIDO UN MAL SUEÑO, QUE NADA HA PASADO, PERO LA REALIDAD ES OTRA , POR LO QUE DEBEMOS TENER CONFIANZA EN NOSOTROS MISMOS Y SOBRE TODO SEGUIR SIENDO RESPONSABLES .

SANTA CRUZ DE MUDELA HA DEMOSTRADO SER UNA LOCALIDAD RESPONSABLE, SOLIDARIA, COMPROMETIDA Y HUMANITARIA, Y ME SIENTO MUY ORGULLOSA POR ELLO, VECINOS Y VECINAS, GRACIAS POR VUESTRA ENORME COLABORACIÓN, GRACIAS POR SER UN PUEBLO COMO SOIS

AUNQUE SEA DE FORMA DIFERENTE, DEBEMOS SEGUIR CELEBRANDO , COMPARTIR MOMENTOS , AUNQUE SEA DE FORMA DIFERENTE , MUCHO ÁNIMO Y SOBRE TODO MUCHA SALUD;¡¡

VUESTRA ALCALDESA,  
  
GEMA GARCÍA MAYORDOMO